

**RILIS NASIONAL**

## **Polsek Ajung Lakukan Pengamanan Rangkaian Kampanye Paslon Nomor Urut 1 di Desa Mangaran**

**Siswandi - JEMBER.RILISNASIONAL.COM**

Oct 7, 2024 - 13:19



Jember, - Anggota Polsek Ajung Polres Jember melaksanakan pengamanan (PAM) selama masa kampanye yang dilakukan oleh Pasangan Calon (Paslon) Nomor Urut 1.

Kegiatan kampanye tersebut berlangsung di berbagai lokasi strategis di Desa

Mangaran, Kecamatan Ajung. Kapolsek Ajung, IPTU Edi Santoso, S.H., memimpin langsung pengamanan yang bertujuan untuk memastikan berlangsungnya kampanye secara aman dan tertib. Sabtu (5/10/2024)

Berbagai tempat yang menjadi tujuan kampanye paslon meliputi beberapa titik, seperti PT Guna, Ponpes An-Nur Patemon, Pengrajin Sapu Pat Supat Patemon, serta rumah Kepala Desa Mangaran. Selain itu, pasalon no. 1 juga mengunjungi Warung Bakso Kikil di Desa Mangaran, produksi mesin roaster kopi milik Tituk Deni, produksi gula rakyat, dan rumah Pak Misno di Dusun Patemon, yang juga merupakan tempat pendukung "J Keren."

Tidak hanya itu, kegiatan kampanye juga dilanjutkan dengan kunjungan ke Pasar Sapi Klompangan, di mana masyarakat setempat menunjukkan antusiasme yang tinggi terhadap Paslon tersebut. Setiap titik kunjungan dikawal dengan ketat oleh personel Polsek Ajung guna mencegah potensi keributan dan menjaga ketertiban selama kegiatan berlangsung.

Kapolsek Ajung IPTU Edi Santoso, S.H., menjelaskan bahwa pengamanan ini merupakan bagian dari tugas Polri dalam menjaga stabilitas keamanan selama masa kampanye Pilkada. "Kami berupaya memastikan semua tahapan kampanye berjalan aman dan lancar tanpa ada gangguan yang mengganggu ketertiban umum. Dengan pengamanan ini, kami berharap masyarakat dapat menyampaikan dukungan secara tertib sesuai dengan aturan yang berlaku," ujar IPTU Edi Santoso.

Polsek Ajung terus bersinergi dengan berbagai pihak untuk memastikan seluruh rangkaian kampanye Pilkada 2024 di wilayahnya berjalan dengan kondusif, aman, dan damai hingga hari pemilihan tiba. (AR)